

**Thema:** kabelplus GmbH**Autor:** Michael Bouda

# Nächster Schritt für Glasfaser

**Infrastruktur** | Neue Teile Ruprechtshofens werden für schnellere Internetverbindung gerüstet.

**Von Michael Bouda**

**RUPRECHTSHOFEN** | Schnelles Internet mit Downloadraten von 50 bis 500 Mbit pro Sekunde: Um das zu erreichen, werden in Ruprechtshofen die nächsten Ortsteile mit Glasfaserleitungen erschlossen. „Wir haben in der Melktalstraße begonnen und

werden als Nächstes in der Bahnhofstraße, der Föhrengasse sowie am Mühlenweg den Leitungsbau vorantreiben“, sagt Peter Morawetz, technischer Projektleiter der Firma KabelPlus.

ÖVP-Bürgermeister Leopold Gruber-Doberer sieht einen „großen Schritt in die richtige Richtung“.



Jürgen Kummer (KabelPlus), Peter Morawetz (KabelPlus), ÖVP-Bürgermeister Leopold Gruber-Doberer, Sylvia Schweighofer (SchweighoferBau) und ÖVP-Vizebürgermeister Johannes Scherndl (von links). *Foto: Gemeinde*